

Jubiläumsfeier 10 Jahre Sportschule Glarnerland

Die Sportschule Glarnerland feierte mit ihren Sportpartnern am Freitag, 21. Juni 2013 in Netstal GL mit einem Tag der offenen Türe ihr 10-jährige Bestehen.

Die Schiesssportschule Glarnerland, betreibt nach der provisorischen Vergabe durch den Schweizer Schiesssportverband (SSV) seit August 2012 einen Labelstandort (regionales Leistungszentrum) für die leistungsorientierte Nachwuchsförderung im Sportschiessen. Im Zürcher Sportzentrum Kerenzberg in Filzbach GL steht die notwendige Infrastruktur in wunderschöner Umgebung zur Verfügung.

Die Schiesssportschule bringt Schule und Leistungssport optimal unter einen Hut. Nach den Bausteinen von Swiss Olympic und dem Nachwuchskonzept des Schweizer Schiesssportverbandes (SSV) wird den leistungsorientierten Nachwuchsschützinnen und –schützen ein ganzjähriges, qualitativ hochwertiges Training von Fachpersonen angeboten.

Mit der Sportschule Glarnerland steht ein Partner mit langjähriger Erfahrung und Erfolgsgarantie im schulischen Teil zur Verfügung. Stundenplan und Trainingszeiten sind aufeinander abgestimmt und ergänzen sich optimal.

Zielgruppe und Bedingungen

Das Angebot der Schiesssportschule Glarnerland richtet sich an leistungsorientierte Nachwuchsschützinnen und –schützen im Oberstufenalter, Sekundarschule 1 (Sek. / Real / Werk). Der Einstieg ist von der 1. bis zur 3. Klasse möglich. Schulisch werden keine Minimalanforderungen gestellt. Bedingung für die Aufnahme ist eine Swiss Olympic Talentcard (mindestens Regional). Diese wird bei der Erfüllung der Selektionskriterien nach PISTE (**P**rognostische **I**ntegrative **S**ystematische **T**rainer **E**inschätzung) abgegeben).
Kontaktformular: www.schiesssportschule.ch.

Interessante Sportattraktionen

Drei Stunden lang (15.00 – 18.00 Uhr) wurde auf dem Schulareal der Sportschule Glarnerland Sportattraktionen die folgenden interessanten Sportattraktionen geboten: Kart – Teststrecke und Boxengasse, Skisimulator mit Patrick Küng, Volleyballdemonstration mit Volley Talents Rapperswil, Karateshow mit Sonia Maddalon, Eishockeydemonstration mit den Rapperswil Lakers Junioren und Fussball Workshops mit den Rapperswil Junioren. Video – und Diashow sowie eine Festwirtschaft durften nicht fehlen.

Die Schiesssportschule bot für interessierte Besucherinnen und Besucher das Volksschiessen 10 m des SSV an. Der Zürcher Schiesssportverband (ZHSV) stellte provisorisch zwei seiner eigenen Optiscore ELO Anlagen der Fa. SIUS AG auf. Vor allem die jüngere Generation der Besucher benutzte diese Möglichkeit rege und versuchte ihr Können in den olympischen Disziplinen mit Gewehr und Pistole unter Beweis zu stellen. Einige Kranzabzeichen durften wir an leuchtende Kinderaugen zu ihrer Freude und zum Stolz der Eltern überreichen – alles in allem ein gelungener Anlass.

Heinz Bolliger